



Le petit déjeuner au collège

publié le 16/03/2017 - mis à jour le 17/03/2017

Comme chaque année, dans le cadre des actions du Comité d'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté, le collège a organisé un petit déjeuner le mercredi 15 mars pour les élèves de 6ème. Des étudiantes du BTS diététique du lycée de Jonzac sont intervenues auprès de chaque classe puis un petit déjeuner a été offert au cours duquel les élèves devaient composer une assiette équilibrée. L'équipe de la restauration s'est une fois de plus beaucoup investie. Mme Bornert les remercie ainsi que les enseignants, Mme Lartigue et Mme Ledent et l'équipe du BTS diététique qui est intervenue bénévolement.

des photographies ici : : <https://goo.gl/photos/puxmVxXxu5xdPk1C9>

Cette action a pu être renouvelée grâce aux nombreux dons.

Nous remercions nos fournisseurs :

notre boulanger, La Tour de la Seugne à Pons pour ses pains délicieux ; Ouest frais pour ses viennoiseries, le CPLD de Pons pour le jambon blanc ; Sorovisa pour le pâté de foie, de campagne et le saucisson ; la fromagerie Délice de l'Ouest à Suggère pour sa tome blanche ; Fornel à Barbezieux Saint Hilaire pour sa corbeille de fruits ; Passion froid pour sa salade de fruits frais ; Brake pour sa compote de fruits ; Le Bel air pour ses yaourts et son fromage blanc BIO ; Episaveur groupe pomona pour le miel, la confiture et le jus d'oranges ; SIRF pour les petites saucisses.

Nous remercions SUPER U pour les céréales, le sucre, le lait, le beurre, le thé et le cacao.

Nous remercions la communauté de communes de Gémozac pour son don de 250 euros qui va nous permettre de poursuivre cette action l'an prochain.

Portfolio

